

Literatura



La viuda de Gerald Durrell explica su universo naturalista —P40

Sánchez y Feijóo, muy alejados de un pacto para la defensa

● Los socios de izquierda critican el plan de rearme europeo y a la OTAN ● Vox ataca al PP por sostener a Von der Leyen ● El Gobierno no aclara cómo financiará el nuevo gasto militar

JAVIER CASQUEIRO
Madrid

El primer gran debate en el Congreso sobre el plan de rearme europeo ahondó la brecha que separa a Pedro Sánchez y Alberto Núñez Feijóo, y resaltó también las dificultades de ambos con sus

aliados. El presidente del Gobierno no precisó cuándo y cómo se elevará al 2% del PIB el gasto en defensa, aunque prometió que no afectará al gasto social. Tampoco Feijóo aclaró qué hará el PP si esa decisión llega al Parlamento. Y le dijo a Sánchez: "Si lo que preten-

de es que el PP sea su socio auxiliar cuando los demás le fallen, olvidese". Los apoyos de izquierdas del Gobierno criticaron el gasto militar y a la OTAN. Ione Belarra, de Podemos, llegó a tildar a Sánchez de "señor de la guerra". Gabriel Rufián, de ERC, abogó por

la "responsabilidad de las izquierdas más allá de los dogmas, las frases y pancartas". El líder de Vox, Santiago Abascal, atacó al PP por sus pactos con los socialistas en la Europa de la "señora Ursula" [von der Leyen].

—P16 Y 17

—EDITORIAL EN P12



El emotivo adiós de Esteban al Congreso: "La política es más que ruido". Aitor Esteban, portavoz del PNV, se dirigió a los jóvenes en su última intervención en la Cámara baja, que abandona tras 21 años para asumir la presidencia de su partido. "Esto es mucho más que el ruido que escuchan y que ven en la televisión. Les pido que no den la espalda a la política", dijo. EDUARDO PARRA (EP) —P18

El secretario de Defensa sostiene que no se filtraron secretos pero más mensajes salen a la luz

El Pentágono se enreda en el chat de Signal

MACARENA VIDAL LIY
Washington

El secretario de Defensa de Estados Unidos, Pete Hegseth, es el gran blanco de la ira de la oposición demócrata, que pide su cabeza por el escándalo de la filtración, en un chat de Signal al

que se invitó a un periodista por error, de los planes de ataque a los huties en Yemen. Hegseth insistió ayer en que no había información clasificada. Sin embargo, la revista *The Atlantic* publicó nuevos detalles de ese chat sobre la acción militar. —P6

Centros de investigación reciben decenas de solicitudes desde EE UU para mudarse a Europa

Científicos a la fuga de Trump miran a España

NUÑO DOMÍNGUEZ
Madrid

Algunos centros de investigación españoles han recibido decenas de solicitudes de científicos de Estados Unidos que planean mudarse a Europa ante las políticas de Donald Trump. "A mi alrededor,

todo el mundo habla de irse", afirma un biólogo molecular. Los recortes en ciencia y universidades y la deportación de extranjeros explican el éxodo. "Es una tragedia para EE UU y una gran oportunidad para Europa", dice un investigador de élite. —P31



Bolsonaro irá a juicio por encabezar un intento de golpe de Estado

NAIARA GALARRAGA GORTÁZAR
São Paulo

Jair Messias Bolsonaro, expresidente de Brasil y líder de la ultraderecha, será juzgado por liderar una conspiración para perpetrar un golpe de Estado. El Tribunal Supremo decidió ayer por unanimidad aceptar la denuncia de la Fiscalía por tratar de impedir el regreso a la presidencia de Lula da Silva en 2022, con planes incluso para asesinarlo. —P10

Cae la directora del Mundial 2030 por el escándalo de las sedes

LADISLAO J. MOÑINO
Las Rozas

La federación de fútbol destituyó ayer a María Tato, directora de la candidatura del Mundial 2030, tras el escándalo de la elección de las sedes del campeonato, en la que Vigo fue relegada en favor de San Sebastián. Sin embargo, se mantiene esa clasificación. —P35

EE UU impone aranceles del 25% a todos los coches importados

MIGUEL JIMÉNEZ
Washington

Donald Trump impuso ayer aranceles del 25% a todos los coches no fabricados en Estados Unidos, que entrarán en vigor el 3 de abril. El gravamen se aplicará a los vehículos de pasajeros y camiones ligeros, con matices para los procedentes de México y Canadá. —P5